



# 緑の屋根



伊勢崎市立宮郷第二小学校 学校通信

令和3年度 第11号 令和3年9月8日(水)

## 2学期も順調にスタートできました

2学期が始まってから2週間ほど経ちました。児童たちは、夏休みモードから切り替えて、次第に学校生活に向けたリズムが生まれてきたようです。多くの児童が『新しい生活様式』に留意しながら、毎日の学校生活を送っている様子が窺えます。元気に挨拶しながら登校し、授業中もしっかり挙手して発言する児童の姿を多く見るにつけ、2学期が概ね順調にスタートできたことにホッと胸をなで下ろしています。(ただし、忘れ物が多いようで、お家の人に届けてもらう様子を頻繁に見かけることが残念です。2学期始めの忘れ物の多さは昨年も同様に見られましたので、生活管理の面からしっかり指導してきたいと思っています。)

9月に入って秋を感じる日も増えてきたこの頃ですが、晴天になると残暑の厳しい日もあります。寒暖差が大きいというえに、(ステイホームが多かったであろう夏休みの)時間に追われない日々から学校での活動的な日々が多くなったことで、疲労(?)が蓄積してきた児童もいることと思います。前号でもお伝えしましたが、ご家庭におかれましては『早寝・早起き・朝ごはん』を心がけていただき、十分な休養と朝のエネルギーチャージについてご協力をお願いいたします。

## さっそく電子黒板を活用した授業を行っています

夏休み中に電子黒板が搬入されたことは既にお伝えしましたが、多くの学級でさっそく活用した授業が行われています。デジタル教科書の図や表などを写して視覚的理解を促す授業、電子黒板に示された問題を専用のタッチペンを用いて児童が解法を書き込んでいく授業、タブレットと連携させて各々の考えを一覧に示して学級全体で確認しながら展開する授業等々、内容に応じて工夫して用いています。児童からは「画面が大きいのではっきりとして見やすい」「友達の考えが文字でも表されるので分かりやすい」等の声が聞こえ、上々の評判です。今後も電子黒板の多くの機能を活用して学力向上へ資する授業を展開していきたいと思っています。



## ゴミがあちこちに… 少し困っています

夏休みに右の写真のような立て札を東門に掲示せざるを得なくなりました。このところ、学校周囲の生け垣や周辺道路に飲み終えたペットボトルや食べ終えた菓子の包み紙などのゴミが捨てられ困っています。月曜日にゴミの量が多いので、休日に捨てられることが多いと考えられます。本校児童ではないと思っておりますが、学校へゴミをポイ捨てされることは残念で悲しいことです。ゴミを拾いながら、本校児童がゴミをポイ捨てする人にはならないよう願っています。



## 全校体制で感染防止に努めています

群馬県に「緊急事態宣言」が発出されている新型コロナウイルスのまん延状況については、未だ予断を許さない様子を呈しております。保護者の皆様のご協力もあり、幸いなことに本校ではこれまで校内でのまん延は発生しておりません。学校では、安心・安全な生活環境を維持していくために感染拡大防止へ向けて様々な対応をしておりますので、その一部をお伝えします。

### <朝の検温等を行い、児童の健康状態をしっかりと把握しています>

朝夕の検温についてご家庭にご協力いただくことで、児童の発熱状況を子細に把握することができています。学校でも登校直後の始業時に担任が児童一人ひとり検温するとともに「体はだるくないか」「咳や喉の痛みはないか」「息苦しさはないか」など健康状態を尋ねています。毎日の健康観察を丁寧に行っていることで、児童も以前より自らの体調を気遣う様子を感じられるようになりました。



### <引き続き2学期も教室等の消毒作業を続けています>



教室等の消毒作業はこれまでも行ってきましたが、2学期も継続して丁寧に実施していきます。児童の下校後に、各教室については担任、特別教室については専科教員が行っております。各児童の机や椅子のみならず、多くの児童が手を触れるドアや給食台、エアコン・扇風機のスイッチ等についても消毒液を用いてきれいに拭いております。各階の手洗い場やトイレも行っており、時間も手間もかかる作業ですが、児童の安全確保を第一に考え毎日必ず実施しております。

### <マスクを外さざるを得ない給食時の感染防止に努めています>

マスクを外さざるを得ない給食時については、これまで全児童が黒板に向かって一方方向で着席し、無言で食事を摂っていました。8月後半に「緊急事態宣言」が発出されたことを受けて、2学期始めから当面の間、給食時は壁や窓など外側へ向けて四方向で着席し食事を摂ることにしました。このような席にしたことで児童は無言で給食を食べる重要性をさらに感じたのか、食事中にはおしゃべりすることなく静かに摂っています。



### <保護者の皆様へお願い>

年度当初にもお伝えしましたが、新型コロナウイルスの校内における感染拡大防止に向けた観点から次のことについてあらためてお願いいたします。

- (1) 朝、有熱や悪寒などのかぜ様の症状がある時は登校を控えさせて下さい。
- (2) 手洗いを励行しますので、児童には清潔なハンカチやポケットティッシュを持参させて下さい。
- (3) マスク着用の仕方について、鼻・口のいずれもしっかり覆うよう学校でも指導しますので、ご家庭でも併せてご指導下さい。
- (4) 児童本人ならびに**ご家族や身近な方が、PCR検査を受検したり(受検する予定になったり)濃厚接触者に認定されたりした場合は、早急に学校へ連絡下さい。**出欠席について相談させていただき、状況によっては、登校を控えた場合でも欠席ではなく『出席停止』扱いにできる場合もあります。